

Propuesta de valor

The Drunk Bus soluciona un problema muy común cuando la gente sale de fiesta, que es organizarse para ir de bar en bar sin tener que preocuparse por cómo moverse o por quién conduce después de beber. Muchas veces esto acaba siendo peligroso o caro, y además los planes se vuelven un lío. Con **The Drunk Bus**, la gente solo tiene que subirse al bús y disfrutar, porque el bus hace una ruta con paradas en distintos bares y nadie tiene que conducir.

¿Cómo solucionamos este problema?

La forma en la que resolvemos este problema es ofreciendo un autobús que no solo sirve para transportarse, sino que también es parte de la fiesta. Dentro hay música, buen ambiente y gente con ganas de pasarla bien. El recorrido ya está organizado, así que no hay que pensar a qué bar ir ni cómo llegar, y además es fácil ir con amigos o conocer gente nueva. Lo novedoso del proyecto es que mezcla el transporte con el ocio nocturno de una forma diferente. No es un taxi ni un autobús normal, sino una experiencia divertida donde el trayecto también cuenta como parte de la noche. Esto hace que salir de fiesta sea algo distinto a lo de siempre. Los factores clave de **The Drunk Bus** son sobre todo la seguridad, porque nadie conduce después de beber, la comodidad de tenerlo todo organizado, el buen ambiente y la diversión desde el primer momento. También es una opción más barata que usar muchos taxis y tiene un diseño pensado para que el bus sea atractivo y forme parte de la experiencia.